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日本共産党京都府委員会は、上記の見解を発表しました。
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倉林明子 ●京都選挙区 ●比例代表

─京都の底力発揮を」
「〝サヨナラ安倍政治〟

共産党が躍進してこそ!

3氏が応援

統一地方選告示まで２ヵ月を切った2月1日。小池晃書記局
長は、府議選で15議席、過去最高の峰を築き、京都市議選で
「自民党に打ち勝ち第１党」となる躍進を勝ち取り、参院選の

比例での井上さとし参院議員をはじめ７人全員の勝利、京都選
挙区（改選数２）での倉林明子参院議員の再選で「安倍政治に
サヨナラを！」と訴えました。

いま、若い子らはしんどいんやなということです。お金もないし、
希望もない。しんどいから、色んなことにだまされていく。今のま
まではアカン。選挙で希望を･･･共産党にホンマ期待してます。

いま一人ひとりの平等の価値が踏み
にじられています。共産党の躍進に
よって、誰もが夢をあきらめなくても
いい社会、誰もが社会から大切にさ
れていると信じられる社会を、一緒に
つくりましょう。

共産党の府議団、市議団は災害に対し
て素晴らしい活躍をしている。被災地に
すぐに飛んでいく。苦しんでいる人と話
し、相談する。対策を立てる。本当に感
動しました。こうした議員こそ必要なん
です。
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共産党の 災害対応に

「偽造、ねつ造、安倍しんぞう。
いま、統計の不正・偽装問題を徹底

追及しています」と切り出した倉林議員。
「実は賃金が下がっているんじゃないかという皆さんの実
感が、真実だった。消費税増税の前提が崩れた。いまこそ
増税中止。力をあわせましょう」と訴え。

また、「共産党躍進の力で、私はぜひやりたい！」と力を込
め、「社会保障切り捨てから、充実への抜本転換。とくに国保
料の大幅な引き下げを第一に実現したい」と強調しました。

井上さとし
井上議員は、「被爆2世として核のない世
界、憲法9条を守る」ことを政治信条として
きたと挨拶。「戦争する国づくりに立ち向かう」と決意を表明。

国会論戦で、「自衛隊への情報提供は、あくまでも自治体の自
主的判断と認めさせてきた」と井上議員。「ところが、安倍首相
は自民党議員の質問に答え、9条への自衛隊明記が必要な理由
に『隊員募集活動に対する地方自治体の非協力』をあげる始
末。戦前のような地方自治も人権もない社会への道は絶対に許
さない」と強調しました。

自衛隊へのシール提供
          　 ～ 9条改憲と一体

共産党前進の力で、
              私はやりたい！
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倉林明子倉林明子詳しくはバージョンアップされたホームページをご覧ください
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「従来と異なる速度で防衛力増強」を厳しく批判 井上さとし参議院議員

倉林議員は、国保問題について、「民医連の調査によれば、2017年には国保料が払えず
に資格証明書の発行により実質的に無保険状態となるなど、経済的理由で医療機関を受診
できず『手遅れ』となって命を落とした事例が63件発生している。皆保険制度のもとで、お
金がなくて命を落とすことがあってもよいのか」と首相の認識を問いました。
安倍首相は「きめ細かな対応を市町村に徹底する」と述べるにとどまり、「命を落とす事
例があってはならない」との問いには答えることができませんでした。

問題の大もとには「高すぎる国保料」があると強調する倉林議員。国保
加入者のうち前期高齢者の割合が41.1％、平均所得が86万円にかかわら
ず、国保料の所得に占める割合が10.1％にものぼると指摘。安倍首相は、
「たしかに高齢化の進行や無職・非正規雇用労働者など低所得加入者が
増加する等の構造的な問題がある」と認めました。
倉林議員は、「協会けんぽ並みに引き下げるため、全国知事会も要望する
1兆円規模の国費投入を」と強く求めました。

「安保法制が議論された当時、中谷防衛大臣が『新たな
法整備で防衛費の大増強は必要ない』と強調している」と切
り出した井上議員。「ところが、通常10年で見直す防衛大綱
を5年で見直し、『従来とは抜本的に異なる速度で防衛力を
強化する』とし、今後5年間の防衛予算を27兆円も計上して
いる」と厳しく批判。米中関係や米朝関係など新たな関係構

築がすすむなか、「軍備対軍備の悪循環は北東アジアの平和
の流れに逆行する」と指摘しました。
また、アメリカいいなりでF35ステルス戦闘機など莫大な軍
事兵器を爆買いする米国とのFMS（対外有償軍事援助）契約
の問題を追及。「いずも」の攻撃型空母化は、「専守防衛とい
う憲法上の要請からも絶対に許されない」とただしました。

国保料の大幅引き下げ要求国保料の大幅引き下げ要求
2月7日 参議院予算委 アッコ

ガンバる！

倉林明子議員

「低所得者が多く、保険料が高すぎる」「1兆円規模の国費投入を」倉林
首相「たしかに… 構造的な問題がある」と認める

また、倉林議員は「加入する医療保険によっ
て負担や給付に大きな格差があることは大問題
だ。なぜ均等割が国保だけにあるのか」「均等
割は0歳児にもかかる。人間の頭数で負担を課
すのは古代の人頭税と変わらない」と厳しく批
判し、均等割などの廃止を要求しました。
根本厚労大臣が「相互扶助」を口実に「応分
の負担」を正当化したのに対し、倉林議員は「子
育て支援に逆行する」と改善を迫りました。

「0歳児からも国保料徴収」「子育て支援に逆行」倉林
厚労相「子どもも含め、応分の負担をしてもらう仕組み」と願いに逆行

“均等割”
なくせば

13万円減

出典：京都市 「平成30年度 京都市国民健康保険料 簡易計算表」より
倉林明子事務所で試算

保険料年額
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京都市のモデル世帯の保険料
給与年収400万円の夫と専業主婦の妻（ともに30歳代）、
子ども2人の4人世帯の場合
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